
纪检部周工作总结 纪检部工作总结模板
工作学习中一定要善始善终，只有总结才标志工作阶段性完
成或者彻底的终止。通过总结对工作学习进行回顾和分析，
从中找出经验和教训，引出规律性认识，以指导今后工作和
实践活动。总结书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇
总结呢？下面是我给大家整理的总结范文，欢迎大家阅读分
享借鉴，希望对大家能够有所帮助。

纪检部周工作总结 纪检部工作总结模板篇一

我部为期两天的迎新工作在所有新生对大学的好奇与期待中
圆满结束，在此次迎新工作中，我部部员不怕不怕累，同学
校保卫处配合，很好的完成了学校安排的任务，受到校团委
的肯定和赞扬。

20xx学年迎新，我部主要工作是配合学校保卫处，同国旗班
一起引导校园交通，指挥车辆安全行驶和停车 。工作主要安
排是：一名队员在东门指挥车辆从学校大门驶入，一名队员
在一教前指引车辆到体育馆，一名队员在二食堂前禁止车辆
逆行，一名队员在体育馆前三岔路口处分流车辆，一名队员
在停车场指挥停车，一名队员在篮球场为新生指引各个院系
所在的位置，五名队员在体育馆内负责前后门的进出和馆内
秩序。

此次迎新工作中，每一名队员克服了下雨、执勤时间长、人
员和车流量大等困难，积极工作，不厌其烦的为新生及新生
家长指引方向，使他们到达报到现场。在体育馆执勤的过程
中，五名队员在前后门长时间站立却没有说一声苦说一次累，
始终保持我队良好风貌，向全体新生展示了我校校风文明。
第一天人员较多，加上有迎新晚会，大家显得很疲惫，但是
第二天依然精神抖擞披挂上阵。在工作过程中，大家保质保
量的完成了任务，这是值得肯定的，但是部分队员在执勤点



一动不动，没有四处走动灵活处理问题，这需要我们在以后
的工作中引以为戒。

总的来说，此次迎新工作完成的比较好，打达到了预期的目
的，在以后要继续发扬不怕苦不怕累的精神，完成学校交给
我们的任务！

纪 检 部20xx/9/25

纪检部周工作总结 纪检部工作总结模板篇二

江水东逝，落日西沉，弹指间，半年的工作将近尾声。总的
来说，这段时间的工作情况较好，尤其是新一届干事的表现
给我们带来不少惊喜。作为外院学生会的常规部门之一，纪
检部在营造学习氛围，督促同学们积极学习的方面还是起了
不可替代的作用。下面我将对纪检部半年来的工作进行总结。

对于常规工作，工作伊始，我们就在以前的基础上改进，制
定严格要求，加强检查力度。首先在早餐检查问题上，我们
制定了更为严谨有效的方案——注意是否有同学将早餐藏在
包内，检查早自习的过程中要求干事对班内吃早餐的同学进
行统计，并将结果汇总到考勤表交至书记及导员处，取得了
较为显著的成果。其次是早晚自习的考勤问题，在第一次检
查自习出勤的时候，就着重强调了假条问题，有效避免部分
负责人为缺勤同学编造理由的情况。常规工作井井有条，效
果显著，不仅有利于外院风气建设，更为评估的顺利进行提
供了秩序保障。

这方面的工作主要包括两项：重大活动的座次安排以及秩序
维持工作和校园文明督察工作。

第一项工作主要体现在了外院迎新晚会中，纪检部负责了座
次安排、引导观众入场以及现场秩序维持的工作。在入场过
程中我们采用了按班入场的办法，避免了以往入场过程中拥



挤嘈杂的情况。晚会举办过程中，在各个位置合理安排了干
事，避免了过道的堵塞，尤其在晚会结束后能及时清空过道，
让到场的领导老师以及其他嘉宾能先行离场。晚会工作较为
令人满意，既锻炼了干事个人的工作能力，又提高了部门内
部的协调合作能力。

第二项是校园文明督察活动。本学期的文明督察活动与以往
不同，每天由两个学院合作完成。由于干事们刚接触这项工
作，再加上天气寒冷，我们担心他们吃不消，所以在第一次
检查结束后，我们进行了分组督察，给干事留出足够学习时
间。校园文明督察活动虽然辛苦，但也为我们提供了一个与
其他学院优秀人才交流学习的机会，让我们取长补短，相互
促进。

外院纪检部是临沂大学青年志愿者队在外院的一支小分队，
所以我们也积极参加了学校组织的志愿活动，其中比较重大
的就是作为志愿者参加了临沂第六届市运会开幕仪式。在此
次开幕式中，纪检部共派出四名志愿者参加志愿服务，积极
配合校青联以及现场安保人员维持现场秩序，为参赛及观众
人员提供帮助。其次，在青联协调举办的献血活动中，志愿
者队也积极号召，带领外院同学参加了献血活动。志愿服务
充分显示了我们纪检部的社会责任感和主人翁意识。

除了上述工作外，纪检部负责了党课培训期间的考勤工作，
督促大家积极参加党课培训。其次，纪检部还于十四周策划
并举办了文明班级的评选活动，结果将在近期进行公布。

从干事的筛选到现在干事已经能够独立处理各种常规工作，
作为部长，我们深感欣慰。尽管现在的他们还会出现各种大
大小小的错误，但难能可贵的是他们仍保留着不减当初的热
情。此外，我们会及时处理部门内部存在的问题，反思并改
进工作上的不足。不忘初心，严谨认真，争取在下一学期中，
使纪检部的工作迈上一个新的台阶。



纪检部周工作总结 纪检部工作总结模板篇三

在过去的一个学期里，我部认真有序的完成了晚自习纪律的
检查、和英语角活动，在老师、主席团的帮助，各班、各部
门同学的积极配合和支持，以及本部门的全体成员的努力下，
这学期的工作取得了一定的成果，也得到了广大老师和同学
的认可和肯定。我部将在学期末好好总结，争取下个学期做
到更好。

在部门的工作中，我部主要负责晚自习纪律管理、晚自习人
数的到位，负责晚自习和各个班长的沟通，我们做到和班长
们文明礼貌地交流，对待班长提出的意见我们作为参考并采
纳好的意见。

并且我部在这个学期中成功的展开了英语角的活动，拉近了
同学们和外教的距离。在一个学期的工作中，经过对18级部
员重重考验，留下了20个18级部员继续工作。

在一个学期的工作中，17级部员比去年更加的成熟，处理问
题也处理的非常好，18级部员在部门当中学习锻炼中成长，
从一次次的周总结和月总结中能够很好的看出她们的成长。
在每天的集合和每周的例会中，部员们也认真的做好仪容仪
表的工作，会议记录完整!不好的地方批评加以改正，努力做
到越来越好。

总体上来说，我部这个学期的工作有序的展开，在下个学期
中我们更加的努力变得越来越好!

在这个学期里，我们部门在大家的努力下努力展开了英语角
的活动，和外教近距离的交流，通过这次活动让大家学习到
了英语，让大家热爱上英语，激发了大家对英语的兴趣。

从前期的工作到后期的准备，大家都付出了自己的努力，努
力让大家感受到此次活动的有趣性，让大家热爱上英语。活



动的举办不同于每一次的检查，让大家学习到了不同于检查
之外，更是对个人能力的考验，在今后的工作中，也希望部
员可以充分发挥，发挥自己的光彩!

同时我们也收获了纪检部这个大家庭，在学期末结束之际，
我们举行了部门聚餐，更加了解了我们部员除工作之外的方
面，在20xx年来临之际，我们也为我们的部员送出了一份温
暖的心意。

在未来的一学期，我们部门会在这学期的良好基础上继续前
进，进一步提高部门的总体水平，加大干事与干事之间的交
流空间，加强内部建设。

相信我们xx纪检部会越来越好!下个学期工作更加认真努力，
活动更加创新，能力进一步提高发展，希望我们部门越来越
优秀!!!

纪检部周工作总结 纪检部工作总结模板篇四

1． 纪检部做好本部猛地招新工作，召开新老成员见面大会，
向各成员讲解了纪检部的日常工作开展情况及工作中的各项
要求。

2． 在的各项活动中（运动会、各项赛事等）。在各干事的
共同配合和努力下维持活动现场秩序，以使活动更顺利开展
完成。

3． xx年7月份，由我部门开展的爬山活动，在各委员的细致
努力的工作下，活动圆满举办成功。

4． 纪检部各成员配合其他部门的工作，对其他部门工作给
予相应的支持。

1、 纪检部的有关考核制度还有些漏洞，需要不断地改善。



2、 纪检部有些成员与其他部门委员交流不够。

1、 进一步的完善纪检部的考核制度，以制度规范成员的行
为，以热情的态度对待工作，更好的服务本组织，让本组织
有章可循、有纪可依。

2、 多开展部门间的活动，定期的对部内工作做总结，提高
成员的的办事能力和办事效率。开展部内、部间成员的经验
交流活动，通过交流工作经验，提高成员对工作的认识，增
强团队荣誉感。

3、 纪检部全体成员一定要本着公平、公正、的原则做好各
项记录。

以上就是纪检部对本学年的工作总结，我们深知，在工作中
我们还存在着或多或少的问题，值得我们去深思与解决。但
我相信，在各部门的支持配合下，纪检部肯定会发展得越来
越好。同时也希望各成员之间的关系得到更进一步的改善，
真正做到相亲相爱一家人。

我是九江学院外国语学院学生自律委员会的xx，我院学生自律
委员会又称外国语学院纪检部。

在过去的一年中，我们纪检部的工作平凡，却不可缺少。从
去年九月起，我部首先开展了迎新工作，向新生们宣传了校
规院级，以及安全常识。十月，新生正式开课，我们全面启
动了日常管理，在培养新干事的同时，早晚点名、晚查寝，
开展了纪律检查和安全检查等一些列工作。保障了同学们的
到课率及安全。十月末，我和我的搭档们成功带领我部维持
了我院的迎新晚会的执勤任务，迎新晚会取得圆满成功。十
一月，在日常管理工作开展的同时，我部又迎来了校运会我
院场地的纪律执勤，在我部干事的努力及全体同学的配合下，
我院在获得运动成绩突破的同时，依然稳稳拿下精神文明奖。
运动会过后，为使我部干事减少压力，增进活力，提高积极



性，同时交流工作经验。我部与机械学院自律部开展了一次
联谊活动。活动取得圆满成功。十一月末，我校名誉校长杨
叔子院士来我进行万人讲座大会，我部成功维持了我院方正
的场内秩序。十二月天气转寒，在早晚点名工作开展的同时，
我部把重点放在了晚查寝的工作上，此月，我部缴获大功率
几十余件，为广大同学的安全消除了很多的隐患。1月考试月，
全院进入了紧张的复习状态，我们的工作却并没有停止。

三月，新学期起始，为了防止广大同学在寒假期间养成的惰
性。我部加大了早晚点名的力度，紧抓学风。四月，我校迎
来了本科评估，作为九江学院的第三大院系，我院责任重大。
此月我部各方面工作全面加强，使我院在评估期间表现优秀，
我校也顺利通过本科评估。五月，虽然紧张的评估期间已经
过去，但是我们的工作依旧没有松懈。我部配合团委学生会
其他部门积极开展了许多活动。在5.12大地震发生后，我部
开展了一些列的活动，对四川同胞表示哀悼，并给予力所能
及的帮助。六月，学期进入尾声，进入考试月。除了日常管
理工作的照常进行，我部并没有开展其他活动。

纪检部周工作总结 纪检部工作总结模板篇五

一、以身作则，倡导求实精神

1、作为纪检部的副部长，我认为应该从自身行为做起，才能
有资格去管理其他同学。因为我们宿管会工作时间比较特殊，
我们纪检部的工作时间都是在晚上回寝室，工作不算太辛苦，
男部进行轮流值周制度，在值周过程中有的同学在工作中难
免出现情绪波动，这就让我们男部成员不断的给大家做思想
工作。

2、在纪检部在十月份加入新的成员以来，我们不断深入寝室，
与寝室长讨论工作上的细节问题，也和宿舍学生相互交流，
逐步了解学生的生活问题以及思想动态，有利于宿管会在今
后开展工作。我们平时以高标准严格要求自己，工作学习积



极进取，倡导求实精神，不要认为个别学生捉住我们平时工
作出现管理的错误，不要为了受到影响就对工作的不积极性，
要用实际情况地协调心理压力，做好个人思想问题。

二、踏实认真工作，积极努力创新

1、在工作中，难免会遇到这样那样的问题，有时还会得罪人，
受到学生的威胁。但是只要我们踏实认真工作，有理可说，
慢慢做好学生思想工作，这样我们的工作才能顺利进行。

2、在纪检部纳入新员以来，我们坚持执行值班制度以及考勤
制度，做到责任到位。我们经常讨论工作中所遇到问题，以
及工作分配出现的漏洞，也能得到及时解决，不断为求创新
让每个人做到“人人有事干、事事有人干”，从细节上做到
分工明确，让每位成员在工作当中得到锻炼。

3、经过两个多月的辛苦工作，现在宿舍基本走向正规化，

三、正视工作不足，努力迎头赶上

同时，在纪检部成立以来也存在不少问题，工作上的失误和
不足，主要是我们对一些问题的认识不够明确，经验不足。
对外宣传，工作力度不够。遇到复杂事情时，没有找到正确
的处理方法。

以上就是我们纪检部在成立以来的工作总结。如有不足，希
望各位领导能及时的提示与指导。

纪检部周工作总结 纪检部工作总结模板篇六

一、每月按时完成财经系学生会素质拓展分整理、统计，交
给团总支书记。认真做到不漏加多记。

二、配合做好财经系学生会活动考评工作，找出活动的优点、



缺点，学习借鉴经验，认真写好活动考评总结，按时交给团
总支书记，做到考评公平公正，为财经系学生会举办活动总
结经验。但是考评趋于形式化，没有起到该有的效果，考评
表还存在不足。

三、负责考察财经系早、晚自习学生出勤率，认真、公平、
公正的完成对财经系各个班级进行早、晚自习工作，每次按
时向团总支书记汇报早、晚自习情况。在点名工作中还存在
些问题，没有做好每个月点名统计工作，没有制定一个早、
晚自习的惩罚措施。

四、在负责对财经系团总支学生会举办活动进行拍照的过程
中存在很多问题。首先由于没有培训，一开始拍照的技术很
差，拍的不多，视角不对；相机总是到关键时候没有电。

五、我们部门在这一学年里举办了两场活动，分别是模拟招
聘大赛和“魅力班级”风采展示大赛。在模拟招聘大赛中邀
请的观众较少，没有提前邀请嘉宾，现场布置固定不好，现
场秩序较乱。经过这次活动，我们借鉴了模拟招聘大赛的经
验，在“魅力班级”风采展示大赛举办后，受到上级领导的
表扬。除了自己举办的活动，我们几家配合其他部门举办的
活动，部员积极参与观看活动。

六、在部门关系中，我们部门自己制定了一系列的规章制度
来要求自己及部员，部门的积极性、主动性较高，安排的任
务都认真按时完成。部门每个人都很团结，认真做好自己本
分。

从总体来看，本学年纪检部工作表现良好，虽然受到团总支
书记、主席团成员的赞赏、表扬。我觉得还是存在许多缺点，
但是因为我们相信，只要有恒心，就一定会得到该有的成果。



纪检部周工作总结 纪检部工作总结模板篇七

1、第一次开例会时，也是我初次接触我们部分的时候，当时
部长就说过我们的平常工作是负责督察学生平常行为（天天
早自习对本系学生佩戴校徽及制止带早餐现象进行监视）。
经过我们的严厉监视，学生佩戴校徽的情况有大幅度好转，
带早餐的现象也渐渐地杜绝了！

2、团总支学生会对我们新一届的学生会成员进行了考验，天
天晚上放学后要拉练，培训我们新一届学生会成员的的团结
度、纪律性及耐性各个方面。固然拉练很辛劳，但很值得！
由于我们从中明白了所谓“团结”的重要性！

3、随之，系里面展开了“树新风、讲文明、革陋习”的文明
礼貌月，为配合工作，我们部对本系学生吸烟现象进行了不
定时、不定量的检查，在这严重的监视下，教学楼里学生吸
烟现象成降落趋势！

4、我们积极配合院系各种大型会议及活动的秩序维护，以保
证会议及活动正常有序的进行！我们的付出是有目共睹的，
并且我们的工作得到了领导的认可！

通过三位部长的带领及全体成员的配合，在我们与部长默契
配合下，对学生不戴校徽、带早餐和吸烟等不良习惯进行了
拯救，使之走向正轨！配合系部展开的“文明礼貌
月”、“总动员签名”等活动中维持学生秩序，使活动按计
划顺利进行！

“我们的家”是我在郑州的温馨港湾，在这严寒的冬日，家
人迎着凛冽的寒风照旧工作，展现的是团结、是坚持！在冬
至里，我们家的人一起包饺子、嬉戏、玩闹、吃饺子，固然
很累，面粉抹的哪都是，但真的狠开心、发自内心深处的开
心。固然说我莫名其妙的进入了纪检督察部，但这也算是上
错花轿嫁对郎了，值得了！我得到的是温馨的避港湾！多希



望这时候时光是蜗牛，那样可以多享受一分钟的快乐！

部长说过，我们要对自己在学生会有一个定位，这样才会有
动力去奋斗，奔向自己的目标！实在我不是太爱追逐名利，
乃至有时痛恶那些为达目的不择手段的人！但社会潮流终究
是黑暗的，偶然回忆过去，发现自己的人生在后退！我不能
说我的目标是甚么！但我会为我喜欢的事全力以赴去干好它！

在我们已有的基础上更上一层楼！把今年留下的遗憾到明年
来完善！最后，祝愿“我们的家”在学生会再创辉煌，家人
都天天开心。


